

Redewettbewerb: 300 Sekunden reichten zum Erfolg

 Gerald Nowak, Tips Redaktion, 05.04.2018 18:26 Uhr

<https://www.tips.at/news/wels/land-leute/422473-redewettbewerb-300-sekunden-reichten-zum-erfolg>



BUCHKIRCHEN. Beim Tennis ist der Grand Slam das Höchste der sportlichen Gefühle. Für die Kommunikations- und Rhetorikbranche ist der Speaker Slam ein immens wichtiger Preis. Die Buchkirchnerin Iris Zeppezauer gewann in München den Rhetorikpreis bei diesem internationalen Bewerb.

Bei diesem Event hat jeder Teilnehmer fünf Minuten Zeit, Publikum und Jury von sich zu überzeugen. Gefragt sind Talent und das richtige Timing in der Rede. Mit dem selbstgewählten Thema „Warum Selbstwert und Status unseren Verkaufserfolg bestimmen“ wusste Zeppezauer in den 300 Sekunden zu überzeugen: „In dieser kurzen Zeitspanne muss alles transportiert werden, um Sympathie, Respekt und Begeisterung zu gewinnen“, erklärt Zeppezauer, die auch ein Beratungsunternehmen führt.
